
    PROTOKOLL

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG 2020 HSG LÜDENSCHEID

Tagungsort : Schneckenhaus
Bräuckenstr. 95, 58511 Lüdenscheid

Datum : Sonntag, den 13. Juni 2021

Beginn : 11:00 Uhr

Teilnehmer : s. Anlage Anwesenheitsliste
 

1)  Begrüßung

Um 11:05 Uhr begrüßte Peter Werner die anwesenden Teilnehmer der Jahreshauptversammlung und stellte die
Tagesordnung vor.

2)  Feststellen der Stimmberechtigten
29 Mitglieder wurden als Stimmberechtigte festgestellt.

3) Wahl eines Protokollführers

Andreas Nozulak wurde mit 29 Ja-Stimmen einstimmig als Protokollführer bestimmt.

4) Verlesen und Genehmigung des Protokolls der JHV 2019

Wegen der  Corona-Maßnahmen wurde  das Protokoll  nicht  verlesen,  aber  es  lag  zur  Kenntnisnahme für  alle
anwesenden Mitglieder aus. Das Protokoll der JHV 2019 wurde mit 29 Ja-Stimmen einstimmig genehmigt.

5) Kassenbericht

Sabine Kutzehr legte den Kassenbericht vor. Der Kassenbestand am 31.12.2019 war 21.946,76 Euro Haben. Am
31.12.2018  belief  sich  der  Bestand  auf  20.574,86  Euro  Haben.  Insgesamt  standen  den  Einnahmen  von
117.540,41 Euro Ausgaben in Höhe von 116.168,51 Euro (inkl.  Jugendkasse) im letzten Jahr gegenüber. Der
Verein ist  schuldenfrei  und verfügt  aktuell  über Rücklagen in Höhe von ca.  10.000 Euro, die ursprünglich für
eventuelle Nutzungsgebühren der Sporthallen vorgesehen war. Die Kasse wurde von Michael Mühlbauer geprüft. 

6) Bericht der Kassenprüfer

Michael Mühlbauer bestätigte Sabine Kutzehr schriftlich und mündlich eine einwandfreie Kassenführung. Es gab
keine Beanstandungen. Peter Werner ergänzte noch, dass trotz der Corona-Pandemie die Jugendsponsorenfelder
wieder sehr gut gefüllt werden konnten.
 

7) Entlastung des Vorstandes

Sabine Kutzehr und der Vorstand wurden nach Beantragung durch den Kassenprüfer Michael Mühlbauer mit 29
Ja-Stimmen einstimmig entlastet. 

8) Wahl eines Versammlungleiters

Sabine Kutzehr wurde einstimmig als Versammlungsleiterin gewählt und nahm das Amt an.



9) Wahlen des geschäftsführenden Vorstandes 

In den geschäftsführenden Vorstand wurden folgende Personen gewählt:

Peter Werner wurde mit 29 Ja-Stimmen zum Geschäftsführer gewählt.

Nicola Körbi wurde mit 29 Ja-Stimmen zur Referentin für Finanzen gewählt.

Birgit Schnippering wurde mit 29 Ja-Stimmen zur Vorsitzende der Jugendabteilung gewählt.

Felix Kroll wurde mit 27 Ja-Stimmen und 2 Enthaltung zum Vorsitzenden der Herrenabteilung gewählt. 

Julia Reichler wurde mit 29 Ja-Stimmen zur Vorsitzende der Damenabteilung gewählt.

Alle Gewählten nahmen auf Nachfrage die Wahl an.

10) Wahlen des erweiterten Vorstandes 

In den erweiterten Vorstand wurden folgende Personen gewählt:

Die Position des stellv. Geschäftsführers bleibt baw. vakant.

Stellv Referentin für Finanzen:  Sabine Kutzehr 29 Ja-Stimmen.

Stellv. Vorsitzender der Jugendabteilung: Andreas Nozulak 29 Ja-Stimmen.

Stellv. Vorsitzender der Herrenabteilung: Matthias Skutta 29 Ja-Stimmen.

Stellv. Vorsitzender der Damenabteilung: Dörte Klinker 28 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung.

Alle Gewählten nahmen auf Nachfrage die Wahl an.

11) Wahl der Kassenprüfer

Robin Plischka (2 Jahre) und Michael Mühlbauer (1 Jahr) wurden mit 29 Ja-Stimmen gewählt und nahmen die
Wahl an.

12) Berichte der einzelnen Abteilungen mit Aussprache

Die einzelnen Berichte der Abteilungen entfielen,  da wegen der Corona-Pandemie fast die gesamte Zeit  kein
Spiel- und Trainingsbetrieb stattfinden konnte.

Birgit Schnippering bedankte sich für die gute Zusammenarbeit im Jugendvorstand bei den sportlichen Leitern
Arne Luft und Dirk Schroller sowie dem stelllv. Jugendvorsitzenden Andreas Nozulak.

Peter Werner bedankte sich bei Michael Mirus für  die hervorragende Arbeit als Teammanager der Herren 1 und
allen weiteren Helfern.

Einen  besonderen  Dank  richtete  Peter  Werner  an  Falco  Jacob  für  die  jahrelange  Mitarbeit  im  Vorstand  als
Vertreter der Damenabteilung. 

13) Anträge nach § 10 Abs. 3 der Vereinssatzung

Die stellv.  Referentin für Finanzen Sabine Kutzehr  stellte  zwei  Anträge. Antrag 1 betraf  die Rücklage für  die
Hallennutzungsgebühren und Antrag 2 die Beitragsordnung. Der genaue Wortlaut ist aus den Anlagen ersichtlich.
Beide  Anträge  wurden  von  der  Versammlung  einstimmig  genehmigt.  Bei  Antrag  2  wurde  eine  weitere
Beitragsgruppe für Kinder bis 8 Jahren mit einem monatlichen Beitrag in Höhe von 5 Euro beschlossen.



14) Verschiedenes

Arne Luft warb für das angebotene Schnuppertraining ab 3 Jahren.

Die nächste Jahreshauptversammlung ist für November/Dezember 2021 geplant.

15) Beendigung der Versammlung

Geschäftsführer Peter Werner beendete die Versammlung um 11:45 Uhr.

Lüdenscheid, den 15.08.2021

Protokollführer
Andreas Nozulak


